



### 3/16(水) 卒業式を行いました



令和3年度卒業式を行いました。〇〇教育長様にご臨席いただき、保護者さん、在校生、教職員が見守る中、一人ずつ堂々と入場しました。

卒業証書授与では、担任の先生から一人一人が名前を呼ばれると元気に返事をし、ステージ中央で受け取りました。ステージを降壇する前には、ご家族に向けて証書を披露しました。

呼びかけ「喜びの詩」では、卒業生も在校生も心を込めて表現してくれました。途中の卒業生の歌「オワりはじまり」を聴くと、学習発表会のことやこれまでの6年生の活躍が思い起こされました。在校生の歌「大空がむかえる朝」も在校生の気持ちを代弁するものでした。

六年間を振り返った呼びかけ、そして、最後の歌「旅立ちの日に」は、本当に心に響きました。会場のみなさん全員でつくりあげた素晴らしい式になりました。

### 3/18(金) 一年間の勉強や生活が がんばりました! 修了証はその証です!

#### 〈修了式：児童代表の発表〉

この一年間がんばったこと

3年松組 ○○○ ○○

ぼくが、3年生になったとき、少し心配でした。クラスはかわったし、先生もかわってしまったからです。でも今は、みんなとなれて、楽しくすごせるようになりました。この作文を書くのをきっかけにして、1・2年生

のぼくと、今のぼくをくらべてみました。

算数は、前からとくいでした。でも、漢字が苦手でした。特に、画数の多いのは苦手でした。3年生になってから、チャレンジしてみたら、できたのでうれしかったです。まず練習に取り組むことで、たいようテストの点数がよくなってきて、うれしかったです。家の人もほめてくれて、いっしょに勉強するようになったので、やる気が出ました。

体育では、二重跳びができるようになりました。友達と練習すると、一人でやるより楽しくでき、あっという間にとべるようになりました。友達といろいろなことに取り組めました。

4年生になったら、勉強がむずかしくなると思うけれど、すぐにあきらめないで、がんばりたいと思います。

五年生としての一年を振り返って

5年松組 ○○ ○○

私は、5年生になって「サブリーダーとして、責任をもって行動しよう」というめあてを立てました。そのめあては、「運動会」や「カマクラ集会」などの司会やあいさつなどをした時に達成させることができたのでよかったです。

学習面では、5年生になって家庭科などの教科が加わり、テストなどで間違えた時に、国語や算数以外の内容も家庭学習で勉強することができたので、よかったです。

生活面では、特にあいさつをがんばりました。理由は、下級生の手本になるように、大きな声で明るくあいさつをすることができたからです。また、楽しかったこともたくさんありました。5月の「保呂羽山」の宿泊学習や11月の「抱き返しけい谷」での川の学習や1月の「スキー学習」などです。その中で、公共の場のルールを守りながらも、みんな楽しんですることができました。そこで学んだことを、生活で生かしていきたいとも思いました。

4月からは、6年生です。下級生に優しく、お手本になるような6年生になりたいし、卒業した6年生を手本にして、様々なことを責任をもって行動したいです。そして、六小をよりよくして、学校を引っ張っていきたいと思います。

## ☆一年の成長…通知表を通して☆

令和3年度の修了の日を迎え、お子さんに通知表が渡されました。そこには、お子さんの頑張りや、担任の先生の思いがたくさん詰まっています。後期に頑張ったこと、一年を通して成長したこと、来年度に向けて期待すること等々です。

また、児童本人が、「後期のかがやき」として、自分自身の頑張りについても記載しています。

修了式という節目に当たって、子どもたちが、後期や一年間を振り返って達成感をもち、そして、一つ上の学年に進級する来年度に向けて目標をもってほしいと願います。

保護者の皆様には、この一年、学校運営に対しまして、ご理解とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

## ～卒業式を支え、盛り上げた力～



前日の午後：4・5年生による清掃と5年生による会場づくり

## ～卒業式のフォトから～



### 卒業証書授与

晴れやかな返事の後に堂々と証書を受けとる卒業生



### 「喜びの詩」

6年間の思いを歌と言葉に込めて！  
すばらしいの一言です



在校生も感謝の思いを込めて歌と言葉を届けます



### 力強く 飛び立つ ドリーム

証書を抱き、胸を張って！

在校生や保護者のみなさんが温かな拍手で送ります



14 エール隊のかけ声から  
35 年は窓から、  
祝福を届けました。

保護者さん方から  
サプライズ花火での  
祝福！



## 大規模改修、ほぼ完成です！

一年間にわたる大きな工事も、終了しようとしています。主なものとして、

- 教室の床板の張り替え
- 全校の照明をLEDに（体育館も含む）
- 消雪設備の新工事
- 風除室（体育館を含む各玄関）の設置
- 窓ガラスやサッシの交換（全校）

は既に終了し、順次恩恵にあずかっています。

最後の大工事は、**理科室**と**保健室**の増改築でした。

広く明るく、使いやすくなった理科室で、6年生は卒業前に実験をしました。

5年生は、見学を含めながら、備品の移動に活躍してくれました。

